
エルシーブイ FM 第 64 回放送番組審議会 

 

 

１．日時  2017 年 9 月 20 日（水）13 時 30 分から 14 時 30 分 

 

２．場所  諏訪市四賀 エルシーブイ株式会社 本社 

 

３．出席者 委員定数 6 名 

        出席委員 4 名      宮坂 徹   委員長 

          佐久 秀幸  副委員長 

酒井 裕子  委員 

岩崎 宥全  委員 

 

 

欠席委員 2 名   松﨑 寛   委員 

宮坂 ちとせ 委員 

 

 

放送事業者側 4 名   吉澤 君弘  代表取締役社長 

佐久 章展  放送制作部部長 

                  小池 利幸  放送制作部 FM 制作課長 

                  八幡 聡     放送制作部企画広告課長   

                  中島 裕子  放送制作部 FM 制作課 

                  

 

４．議事次第 

  ・番組審議会 宮坂徹委員長より開会の挨拶 

・「はなびラジオ・新作はなびラジオ」について審議 

  

5．議事の概要  

【審査番組】 

花火大会当日、お出かけになる皆さんに向けて交通状況・駐車場情報・ 

チケット情報の提供を軸に、お天気・高速道路情報・ＪＲ情報などを合わせて 

お伝えしました。また、諏訪圏外の方々に向けて６市町村から観光情報を 

紹介しました。花火終了後は上諏訪駅前のタクシーの状況や市民リポーターに 

よる交通状況をお伝えしました。ＬＣＶ－ＴＶ122チャンネルではスタジオの  

様子や、諏訪湖周辺の俯瞰カメラの映像をお届けしました。スマートフォン 

アプリを利用して放送を聴いて頂くと共に文字による情報もお伝えしました。 



 

 

 

 

  

「はなびラジオ・新作花火ラジオ」に関する、主な意見としては 

 

    

   ・若い人たちが新聞を読まなくなっている中、新聞の内容をラジオで扱っていて良い 

   

・番組制作に慣れてきている、パーソナリティも上手くなってきた 

 

  ・情報を簡潔に伝えていて良かった 

 

  ・チケット情報等は貴重な情報をしっかり伝えていた 

 

  ・雨具や温泉を勧めるトークは良いが、もっと具体的に場所等伝えればさらに良い 

 

  ・ＪＲ情報等詳しくて良かった 

 

  ・観光情報は直近のイベント情報を紹介して行動しやすくしたらどうか 

 

  ・チケットはどこでどのように購入するか詳しく伝えたらどうか 

 

  ・もうすぐ花火が上がるという高揚感がある番組だった 

 

  ・諏訪地域の方が聞けば十分な情報だが、圏外の方だったら不十分な情報もある 

   HPやパンフレットを紹介するなど具体的な誘導を 

 

・気象情報は関心が高いので、 

 有事の際にはしっかり情報提供していくという PRをしたらどうか 

   

・TVも FMも両方楽しんでもらっているのが分かる 

 

  ・楽しいトークも良いが、帰りの交通情報はしっかり伝えてほしい 

   

 

以上、各委員から多数のご意見を頂きました。 


